



ALEJANDRO MORENO

“Judicial y Legislativo somos un Poder, no empleados del poder”

La oposición en San Lázaro adelanta un no rotundo a planteamientos presidenciales que consideran retrocesos democráticos

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

En el inicio del debate del paquete presidencial que busca modificar 50 artículos de la Constitución, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en representación de su bancada en la Cámara de Diputados, envió un mensaje a Palacio Nacional:

“Hoy, le decimos desde aquí al titular del Poder Ejecutivo que tenga claro que el Poder Judicial y el Poder Legislativo somos un Poder, no somos empleados del poder”.

El legislador priista fijó postura en la tribuna de San Lázaro, donde se realizó la primera sesión del último periodo ordinario de la actual legislatura, con motivo del 107 Aniversario de la Constitución.

Morena se quejó del argumento de inconstitucionalidad con el que los ministros de la Suprema Corte batearon las reformas aún pendientes del sexenio, en voz de Juan Ramiro Robledo, presidente de la Comisión de

Puntos Constitucionales, filtro indispensable para sacar adelante 18 de las 20 iniciativas enviadas el pasado lunes por el Ejecutivo.

“Los tres Poderes son democráticos. Puede decirse que ninguno lo es más que el otro... Nosotros afirmamos que sí existe un poder en México que se coloca, hoy, por encima de la Constitución y que vulnera los principios republicanos fundamentales de la austeridad, de la división de Poderes y la sujeción al Estado de derecho positivo, es el propio Poder Judicial federal”, alegó el morenista.

EL DATO

En contra PAN, PRI y PRD en la Cámara de Diputados ha manifestado que no aprobarán la reforma al Poder Judicial ni la desaparición de órganos autónomos.

Sin mencionar las coincidencias que sus legisladores han declarado tener en materia de salarios, programas sociales y pensiones, PAN, PRI, PRD y MC centraron sus mensajes en los temas donde el no es rotundo. “Jamás avalaremos el destazamiento del Poder Judicial”, alertó Jorge Triana (PAN).

“Los organismos constitucionalmente autónomos

no son propiedad de nadie ni están para complacer al Presidente en turno, son producto de una lucha democrática”, remarcó la vicecoordinadora del PRD, Elizabeth Pérez.

La coalición de Morena, PT y Partido Verde acusó a la oposición de colocarse en contra de los derechos sociales que el gobierno busca defender. “Cómo se atreven a venir, en tribuna, a decir aquí que defienden el marco constitucional surgido de la Revolución, cuando son unos contrarrevolucionarios”, etiquetó el diputado Gerardo Fernández Noroña.

La oposición reviró que las reformas enviadas por el presidente López Obrador no son la panacea. “Son más que un velo para esconder las insuficiencias del gobierno”, enumeró el dirigente nacional priista, quien en su alegato recordó que entre el PRI, el PAN y el PRD se construyó la autonomía del árbitro electoral.

En tanto, el diputado Triana consideró que, con esas iniciativas, el mandatario “pretende arrebatarle de manera indigna el micrófono a quien él llama su corcholata... Vaya forma de humillar a la candidata presidencial”.

El vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, reclamó a la oposición que “decir que Claudia no tiene proyecto” era una expresión misógina.